

Revista de Antropología Social

ISSN-e: 1988-2831

<https://dx.doi.org/10.5209/raso.74623> EDICIONES
COMPLUTENSE**Notas biográficas**

Miguel Aparicio. Doctor en Antropología Social (Museo Nacional, Universidad Federal de Río de Janeiro) y profesor del Programa de Antropología y Arqueología de la Universidad Federal del Oeste de Pará (Santarém, Brasil). Es autor de *Presas del veneno: cosmopolítica y transformaciones Suruwaha* (Ed. Abya Yala, 2015). Actualmente coordina un proyecto de investigación sobre Salvaguarda del Patrimonio Cultural de Pueblos Indígenas Transfronterizos y de Contacto Reciente en la Región Amazónica, auspiciado por la UNESCO. <https://orcid.org/0000-0003-2076-5214>

Graciela Batallán. Doctora en Antropología Social y Licenciada y Profesora en Historia (UBA). Profesora titular consulta, directora de investigación y co-coordinadora del Programa de Antropología y Educación del Instituto de Ciencias Antropológicas, Facultad de Filosofía y Letras, Universidad de Buenos Aires. Actualmente ejerce la coordinación de la materia Principios de Metodología y Sistematización de la Práctica en la Universidad Nacional de Tres de Febrero, Buenos Aires, Argentina.

Guillermo Castillo Ramírez. Investigador Titular del Instituto de Geografía de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Doctor (2010) y maestro (2006) en antropología por la UNAM, realizó diversas Estancias Posdoctorales en la UNAM y otras instituciones. Desde 2006 sus trabajos de investigación se han enfocado en grupos indígenas del sur y noroeste de México. De 2011 a 2013 realizó un proyecto posdoctoral en la UNAM sobre la historia de la antropología en México, las representaciones de los grupos étnicos y el nacionalismo mexicano. Sus trabajos se han publicado, entre otras revistas y publicaciones, en *Desacatos*, *Cuicuilco*, *Andamios*, *Alteridades*, *Revista Mexicana de Ciencias Políticas y Sociales*, *Sans Solei*, *Revistas Sur de México*, *Americana* y *Controversias y Concurrencias Latinoamericanas*. Ha realizado trabajo de campo en el sureste de Chiapas, entre comunidades de ascendencia Tojolobal, y en el noroeste de Sonora, con los Tohono O'odham (Pápagos), en el desierto de Altar.

Xavier Garcia Curado. Graduado en Ciencias Políticas y Gestión Pública por la Universidad Autónoma de Barcelona. Graduado en el Máster de Antropología y Etnografía para la Universidad de Barcelona. Investigador predoctoral y profesor para la Universidad de Barcelona. Investigador visitante en State University of New York at Buffalo

Arantxa Grau-Muñoz es Licenciada en Sociología por la Universitat Autònoma de Barcelona y Doctora en CC Educación. Actualmente es profesora en el departamento de Sociología y Antropología Social en la Universitat de València. Sus áreas de investigación son: la sociología crítica de la salud y la enfermedad, la teoría feminista de los géneros y las sexualidades y la metodología de investigación. Ha realizado estancias universitarias en la University of Sydney con la profesora Raewyn Connell y en la University of Illinois at Chicago con la profesora Barbara Risman.

Assumpta Jover-Leal es Licenciada en Sociología por la Universitat de València y cuenta con el Máster Oficial de Género y Políticas de Igualdad de la misma universidad. Actualmente se encuentra en su último año de doctorado en el programa de Género y Políticas de Igualdad del Instituto de la Dona y la Universitat de València. Está especialmente interesada en las áreas de investigación de la sociología crítica de la salud mental. Ha realizado una estancia de doctorado en la Universidad Nacional Autónoma de México con la profesora Teresa Ordorika Sacristán.

Sandra Patricia Martínez Basallo, es Doctora en Antropología Social por la Universidad Iberoamericana, campus Ciudad de México) y profesora titular del Departamento de Ciencias Sociales, Facultad de Ciencias Sociales y Económicas, Universidad del Valle. Sus líneas de investigación son la antropología política, antropología del Estado, poblaciones afrodescendientes y políticas multiculturales. Ha publicado sobre estos temas: 2019. "Entre bastidores: etnografía de la política pública para los afrodescendientes en Cali, Colombia", en *Revista Colombiana de Antropología*, 2019; "Revisitando al estado: aportes desde las ciencias sociales latinoamericanas", en Jorge Hernández, Alba Rodríguez, María Ibarra, Adolfo García y Sandra Martínez, *Re-conocimientos. Balance sobre activismo por la paz, acción colectiva de género, estado y movilidad urbana en América Latina y Colombia*, 2018; y *Encuentros con el Estado: burocracias y colonos en la frontera amazónica (1960-1980)*, 2017.

Loreley Ritta. Becaria de Máster en Artes y Humanidades en la Universidad de Santiago de Compostela, España y es miembro del Programa de Fotografía Documental de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires.

Lucía Rodríguez Bustamante. Becaria doctoral de la Universidad de Buenos Aires, cursa sus estudios de doctorado en Ciencias Antropológicas en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires. Asimismo, se desempeña como docente adscripta en el Seminario de Investigación Anual con orientación en Antropología y Educación de la carrera de grado en Ciencias Antropológicas en la misma Facultad.